

Andorra y Francia, los próximos pasos de Vidaurre antes del Mundial de septiembre

Hoy se actualizará el ranking mundial UCI de mountainbike y, con certeza, Martín Vidaurre saltará varias posiciones desde el 16° puesto que lucía antes de correr en Val di Sole (Italia), donde el pedalero se alzó con la victoria en la quinta fecha de la Copa del Mundo de la disciplina.

Un buen aliciente justo a la mitad de la temporada. Tras cinco de las diez fechas, Vidaurre trepó al segundo lugar de las posiciones con 952 puntos y está a 330 del líder, el estadounidense Christopher Blevins, y tendrá tres semanas de descanso antes de la segunda parte del año.

Esa parte comienza en Andorra, “que es donde vive Martín”, detalla su padre, Cristóbal Vidaurre. “En tres semanas competirá ahí, a 2.000 metros de altitud”, explica. Ahí tomará parte de las distancias olímpica y corta en busca de los 330 puntos que otorga ganar ambas pruebas, los mismos que lo distancian de Blevins.

Tras eso, el periplo de Vidaurre seguirá en Les Gets (31 de agosto) para llegar a la gran misión de la



En Italia, Vidaurre logró su tercer podio en la Copa del Mundo este año.

temporada, el Mundial UCI de Valais (Suiza), donde buscará mejorar la 21ª ubicación del año pasado y tratará de conseguir su segundo podio como corredor élite tras el logrado también en 2024 en una bicicleta eléctrica.